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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0006/2022 Datum: 23.02.2022 

 

Verfasser: 05-Ratsfraktion FW Az.:  

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER-Ratsfraktion: Vollzug der Baumschutzsatzung 

Gremienweg: 

09.03.2022 Umweltausschuss  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 
 
 
Die Verwaltung wird gebeten in der Sitzung des Umweltausschusses am 09. März 2022 
über die bisherigen Tätigkeiten und Erfahrungen mit dem Vollzug der Baumschutzsatzung 
zu berichten.  
 
Die Stadtratsfraktion FREIE WÄHLER fragt an: 

1. Wie viele Anträge für Ausnahmegenehmigungen wurden seit dem Inkrafttreten am 

17.10.2021 gestellt? 

2. Wie viele dieser Anträge wurden genehmigt?  

3. a) Wie viele dieser Anträge kamen von der Stadtverwaltung selbst, wieviel von Un-

ternehmen, wie viele von Privatpersonen? 

b) wie verteilt sich die Anzahl der Genehmigungen auf diese Gruppen der Antrags-

steller? 

4. Wie lange betrug durchschnittlich die Bearbeitungszeit für diese Anträge?  

5. Wie viele Verstöße gegen die Baumschutzsatzung wurde seit dem 17.10.2021 verfolgt?  

6. Um welche Art der Verstöße handelte es sich?  

7. Die Baumschutzsatzung verbietet das Ablegen und Abstellen von Gegenständen jegli-

cher Art auf Baumscheiben. Trotz der Verbote werden u.a. Gelbe Säcke oder Altpapier auf 

Baumscheiben abgelegt. Wurden Anwohner auf die Verstöße hingewiesen? Wie erfolgt 

hier die Zusammenarbeit mit dem Servicebetrieb der Stadt?  
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